



Fünf auf einen Streich!

Jörn Petersen, Norbert Riege, Bernd Ditscher, Jürgen Kehr und Uwe Paap schießen um die Königskrone

Eutin (t). An diesem Wochenende feiert die Eutiner Schützengilde ihr großes Schützenfest und lädt herzlich dazu ein – am Montagabend dann der Höhepunkt des Festes: Die Gilde bekommt ihren neuen König. Fünf Bewerber schießen ab etwa 19 Uhr auf den Gildevogel – wer das letzte Stück herunterholt, ist der neue Schützenkönig.

Wenige Tage vor dem Eutiner Schützenfest war Jörn Petersen der noch einzige offizielle Bewerber um die Königswürde 2017. Dazu rankten sich - wie üblich - eine Vielzahl von Spekulationen. Und so waren es um 19.30 „fünf auf einen Streich“! Obwohl die Gilde erst im nächsten Jahr ihr 350. Jubiläum feiert, spielte das sicherlich bei den diesjährigen Königsbewerbern bei ihrer Entscheidung eine große Rolle. Für jeden Königsbewerber wird es eine große Ehre sein die Schützengilde als Große Majestät 2017 bis zum Schützenfest 2018 in das große Jubiläumsjahr zu führen. Rechtzeitig dazu konnte die neue Gilderolle in Kraft treten, sodass in diesem Jahr der Kreis der möglichen Kandidaten sogar größer war. Und so wurde es nach dem traditionellen

Büchseinschießen am Donnerstagabend wieder sehr spannend. In seiner Begrüßungsrede resümierte der Wortführende Vorsteher André Meyer zuerst das ablaufende Gildejahr. In seiner Dankesrede hob er neben den vielen Ausschuss- und Einzelleistungen, insbesondere die Leistungen aller Beteiligten bei Umbau der neuen Schießhalle hervor. Nur durch die tatkräftige Unterstützung in vielfacher Art konnte in kürzester Umbauzeit die neue und moderne Schießhalle vor dem Schützenfest fertiggestellt werden. Dann wurde es spannend. Gemäß Gilderolle müssen sich die Kandidaten bis 19 Uhr bei den Vorstehern André Meyer und Heiko Godow melden. Es werden mindestens drei Bewerber benötigt. Um 19 Uhr meldeten sich Bernd Dit-



scher und Jörn Petersen. Meyer wiederholte seine Frage ohne sofortige Rückmeldung eines weiteren Kandidaten. Nach einer kurzen Beratungspause mit musikalischer Unterstützung, wurde nochmals in die Runde der Bruderschaft nachfragt. Danach meldeten sich Jürgen Kehr (aktueller

Spaßkönig) und Norbert Riege. Zuletzt gab noch der Pressewart Uwe Paap seine Anmeldung als Königsbewerber ab. Unter großem Applaus der Schützenbrüder wurden die fünf Königsbewerber beglückwünscht. ... und so kann das Schützenfest 2017 beginnen, seid fröhlich!

- Anzeige -

25 Jahre bei Cobobes:

Nicole Reichmann feierte 25jähriges Betriebsjubiläum

Eutin (t). Feierstunde bei Cobobes: Nicole Reichmann aus Krummsee feierte ihr 25-jähriges Jubiläum in dem alteingesessenen Eutiner Unternehmen für Heizung, Klima und Sanitär. Aus diesem Anlass wurde sie mit

einer Urkunde der Handwerkskammer Lübeck ausgezeichnet. Nicole Reichmann ist seit dem 1. Juli 1992 bei Cobobes im Betrieb tätig. Ihr Aufgabengebiet umfasste zunächst die Telefonzentrale und das Angebotswesen



Die Geschäftsführung der Firma Cobobes gratuliert Nicole Reichmann zu ihrem 25jährigen Betriebsjubiläum.

für private Kunden aber auch die öffentliche Hand. Seit zwei Jahren ist sie dann in die Buchhaltung gewechselt und erledigt die dort anfallenden Arbeiten neben dem Rechnungswesen mit ihrer Kollegin Frau Keusch zuverlässig und kompetent. Außerdem hat Nicole Reichmann soeben ein freiwilliges Fernstudium über neun Lerneinheiten mit jeweils

60 bis 120 Seiten nach Feierabend an der Haufe Akademie für Buchführung erfolgreich abgelegt. Die Geschäftsführung der Firma Cobobes überreichte ihr die Urkunde der Handwerkskammer zusammen mit einem Blumenstrauß und bedankte sich mit einer kleinen Feierstunde herzlich bei Nicole Reichmann für ihr Engagement.



Besuchen Sie unsere Bad-, Heizungs- und Klima-Ausstellung



cobobes Tradition seit 1895
 23701 Eutin || HEIZUNG ||
 ☎ 04521-70490 || KLIMA ||
 www.cobobes.de || SANITÄR ||

Lübecker Landstr. 32
 23701 Eutin
 www.cobobes.de
 Tel. 04521-70490